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Abstract (en)
The element (10) has a contact body comprising line contacts for electrically connecting the contact body with an associated connecting element
(18). The contact body is supported at a contact point in a point-shaped or linear system by a spring element using the associated connecting
element. The contact point is spaced apart from the line contacts. The connecting element is supported at the line contacts of the contact body by
force of the spring element, where the force is induced at the contact point.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Steckverbinderelement (10) mit einem Kontaktorgan (14), das mindestens einen Linienkontakt (72, 74) aufweist, mittels
dem das Kontaktorgan (14) beim Zusammenstecken mit einem zugeordneten Verbinderelement (18) elektrisch verbindbar ist, und mit einem
Federelement (52), mittels dem das Kontaktorgan (14) an mindestens einer von dem Linienkontakt (72, 74) beabstandeten Kontaktstelle (76) in
punktförmiger oder linienförmiger Anlage an dem zugeordneten Verbinderelement haltbar ist, wobei durch die an der Kontaktstelle (76) eingeleitete
Kraft des Federelements (52) das zugeordnete Verbinderelement (18) in Anlage an dem Linienkontakt (72, 74) des Kontaktorgans (14) haltbar ist.
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